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ATA DA VIGÉSIMA QUINTA (25 ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

No dia cinco do mês de agosto do ano dois mil e vinte e 

quatro, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino, secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a Vigésima Quinta (25ª) 

Sessão Ordinária do Quarto (4º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, previamente 

programada e devidamente convocada nos termos da Relação 

da Matéria, datada de agosto de 2024. Às 18h30, feita a 

primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1ª 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e 

constatando-se haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106 da, já citada, Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos Antônio 

Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Moacir Genuário 

(15), Orivaldo Aparecido Magalhães (16) e Sônia Regina 

Rodrigues Módena (17); conforme, aliás, veem-se as 

respectivas assinaturas apostas à Folha de Presença - Registro 

de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões 

da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isso, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Ademir Souza Floretti 

Junior para que procedesse à leitura de um trecho da Bíblia 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

2 

Sagrada. Cumprida dita providência, dando por iniciada a 

parte reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente 

submeteu à apreciação do Plenário as atas das 20ª, 23ª e 24ª 

sessões ordinárias, realizadas em 17 de junho e em 15 de julho 

de 2024, as quais, depois de achadas conformes e aprovadas, 

foram devidamente assinadas pelos Vereadores Dirceu da 

Silva Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente, o 

Presidente e a 1ª Secretária. Colocadas a votos, em sessão de 

hoje, as atas foram aprovadas por todos os presentes. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu ciência à Casa por meio de 

leitura da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 79 de 2024 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 058/2024, datada de 

02/08/2024, objeto do Ofício nº 058/2024, de igual data, 

“Alterando dispositivos da lei Municipal nº 6.023, de 30 de 

agosto de 2018”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 2. Projeto de 

Lei nº 77 de 2024, de autoria do Vereador João Victor 

Coutinho Gasparini, “Alterando a lei nº 6.530, de 1º de 

novembro de 2022”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). 3. Projeto de Lei nº 

78 de 2024, de autoria do Vereador Marcos Antônio Franco, 

“Declarando de utilidade pública o Instituto Syrius”; (ao 

exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do 

Regimento Interno). 4. Projeto de Lei nº 80 de 2024, de autoria 

do Vereador João Victor Coutinho Gasparini, “Incluindo a 

Batalha Municipal de Rimas no Calendário Oficial de Eventos 

do Município de Mogi Mirim e dando outras providências”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49 do 

Regimento Interno). Por questão de ordem, fez uso da palavra 

o Vereador João Victor Coutinho Gasparini, pedindo que os 

requerimentos e as moções sejam votados em bloco. Colocado 

a votos, em sessão de hoje, o pedido do Vereador foi aprovado 

por todos os presentes. Por questão de ordem, fez uso da 

palavra a Vereadora Luzia Cortes Nogueira, pedindo a retirada 

da moção nº 202. Colocado a votos, em sessão de hoje, o 

pedido da Vereadora foi aprovado por unanimidade. Por 

questão de ordem, fez uso da palavra o Vereador Alexandre 
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Cintra, pedindo que as moções n.ºs 217 e 218 sejam lidas na 

íntegra. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o Sr. 

Presidente submeteu à apreciação e à votação dos nobres 

Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje 

endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): Requerimento Nº 

266/2024 - Assunto: REQUER AO SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, 

ATRAVÉS DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES SOBRE A FILA PARA EXAMES DE 

COLONOSCOPIA. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA. Requerimento Nº 267/2024 - Assunto: Requeiro 

ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, 

que por meio de sua Secretaria competente, nos sejam 

enviadas cópias na íntegra das folhas de pagamento de cada 

um dos servidores comissionados da Prefeitura, referentes aos 

meses de abril e julho de 2024. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 268/2024 - 

Assunto: Solicita ao Sr. Prefeito Municipal, em virtude de 

estar completando um ano de abertura do PRONTO 

SOCORRO CENTRAL, que a Secretaria de Saúde forneça 

informações sobre internações, consultas e utilização de leitos 

de UTI, no primeiro ano de abertura da unidade central 

municipal. Autoria: LUZIA CRISTINA CORTES 

NOGUEIRA. Requerimento Nº 269/2024 - Assunto: Requeiro 

ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal de 

Mogi Mirim, Vereador Dirceu da Silva Paulino, informações 

sobre as medidas adotadas com relação ao contestado “Ato da 

Mesa nº 07/2024”, conforme contido no Ofício nº 07/2024 

encaminhado pela parlamentar ora requerente no dia 20 e maio 

de 2024. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. 

Colocados a votos, em sessão de hoje, os Requerimentos 

foram aprovados, Em Bloco, por unanimidade. A seguir, o 

Senhor Presidente submeteu à apreciação e à votação dos 

nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à 

Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 198/2024 - Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS aos 

organizadores da Festa Junina do Lar Aninha de Mogi Mirim 
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nos dias 28, 29 e 30 de junho e 05, 06, 07 de julho de 2024. 

Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 199/2024 – Assunto: 

MOÇÃO DE REPÚDIO PELA ENCENAÇÃO DA 

PARÓDIA DA “ÚLTIMA SANTA CEIA” NA CERIMÔNIA 

DE ABERTURA DAS OLIMPÍADAS DE PARIS 2024, 

SENDO QUE A FORMA COMO FOI UTILIZADA A 

IMAGEM DA ÚLTIMA CEIA NA ABERTURA DOS 

JOGOS OLÍMPICOS DE PARIS FOI UM INSULTO E 

DESRESPEITO AOS CRISTÃOS DO NOSSO PAÍS E DE 

TODOS OS CONTINENTES. Autoria: MOACIR 

GENUÁRIO E OUTROS. Moção Nº 200/2024 – Assunto: 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS PELO 

12º ANIVERSÁRIO DA IGREJA EVANGÉLICA 

SHEKINAH – SIMAV, PARABENIZANDO TODOS OS 

MEMBROS DESTA RETOMADA IGREJA, NA PESSOA 

DO APÓSTOLO DJALMA LUCIO CAMPOMIZZO. 

Autoria: MOACIR GENUÁRIO. Moção Nº 201/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

AO ICA – INSTITUIÇÃO À CRIANÇA E AO 

ADOLESCENTE PELA REALIZAÇÃO DO FESTIVAL ICA 

CIRCUS – FESTIVAL DE CIRCO DO ICA DE 2024. 

Autoria: MOACIR GENUÁRIO. Moção Nº 203/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE 

SILÊNCIO, PELO FALECIMENTO DO EMPRESÁRIO 

WENDEL MUNIZ CAMPOS, DA ÁGUA DOCE 

CACHAÇARIA E DO BOTECO VÔ JACA, OCORRIDO 

EM 29 DE JULHO DE 2024. Autoria: SÔNIA REGINA 

RODRIGUES MÓDENA E OUTROS. Moção Nº 204/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SR WILSON DA SILVA PEDROZA, OCORRIDO EM 31 

DE JULHO DE 2024, AOS 65 ANOS DE IDADE. Autoria: 

MARCOS PAULO CEGATTI E OUTROS. Moção Nº 

205/2024 – Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SR. BENEDITO FERREIRA DA 

SILVA, OCORRIDO EM 17 DE JULHO DE 2024, AOS 74 

ANOS DE IDADE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI E 

OUTROS. Moção Nº 206/2024 – Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR COM MINUTO DE SILÊNCIO PELO 
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FALECIMENTO DO SENHOR MORACY AMORIM 

JÚNIOR, OCORRIDO EM 29/07/2024. Autoria: JOÃO 

VICTOR COUTINHO GASPARINI E OUTROS. Moção Nº 

207/2024 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO SENHOR MICHEL ADRIAN VAZ 

OCORRIDO EM 24 DE JULHO DE 2024. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA E OUTROS. Moção Nº 208/2024 

– Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR DR. CARLOS EDUARDO DE CARVALHO, AOS 

76 ANOS, OCORRIDO EM 17 DE JULHO DE 2024. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 

209/2024 – Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DO PROMOTOR DE JUSTIÇA 

APOSENTADO, DR. CELSO RIBEIRO DA SILVA, AOS 91 

ANOS, OCORRIDO EM 28 DE JULHO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 210/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR EUCLIDES BUSCARATI, AOS 70 ANOS, 

OCORRIDO EM 26 DE JULHO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 211/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DE 

GILSON FRANCISCO MARTINS, AOS 46 ANOS, 

OCORRIDO EM 14 DE JULHO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 212/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR JÚLIO ROBERTO BIGONJAL, AOS 74 ANOS, 

OCORRIDO EM 19 DE JULHO DE 2024. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA E OUTROS. Moção Nº 213/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO 

SENHOR OSVALDO BRUNO, AOS 79 ANOS, OCORRIDO 

EM 31 DE JULHO DE 2024. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA E OUTROS. Moção Nº 214/2024 – Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO BEBÊ 

BERNARDO MENEZEELO SALES BUENO, OCORRIDO 

EM 21 DE JULHO DE 2024. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA E OUTROS. Moção Nº 215/2024 – Assunto: 

MOÇÃO HONROSA DE APLAUSOS PARA A LYRA 

MOJIMIRIANA PELA COMEMORAÇÃO DO 39º 
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ANIVERSÁRIO DE FUNDAÇÃO, COMEMORADOS EM 

10 DE AGOSTO DE 2024. Autoria: ALEXANDRE CINTRA. 

Moção Nº 216/2024 – Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À DIRETORIA DO 

COMAD, CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICAS 

PÚBLICAS SOBRE DROGAS DE MOGI MIRIM PELA 2ª 

SEMANA MUNICIPAL DE PREVENÇÃO E COMBATE 

AO ÀLCOOL & DROGAS “UMA HISTÓRIA QUE 

PRECISA TER FIM”, DE 24 A 29 DE JUNHO DE 2024. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. A Moção Nº 217/2024 foi 

lida na íntegra – Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A NOVA 

DIRETORIA EXECUTIVA DO ROTARY CLUB, 

EMPOSSADA PARA O ANO ROTÁRIO 2024/2025, DIA 29 

DE JUNHO DE 2024, EM CERIMÔNIA NO CEBE - 

CENTRO DE ESPECIALIZAÇÃO E BASE 

EDUCACIONAL DE MOGI MIRIM. Autoria: 

ALEXANDRE CINTRA. A Moção Nº 218/2024 foi lida na 

íntegra – Assunto: MOÇÃO HONROSA DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO SINDICATO 

RURAL, CATI – COORDENADORIA DE ASSISTÊNCIA 

TÉCNICA INTEGRAL, ROSS PRODUÇÕES, SICREDI E 

PREFEITURA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM, PELO 

“AGRO MOGI 2024”, NO RECANTO CALIFÓRNIA. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 219/2024 – 

Assunto: MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS 

PELA CONSAGRAÇÃO DE VIDA MINISTERIAL NA 

IGREJA SHEKINNAH SIMAV DE TIAGO PEREIRA E 

ELAINE PEREIRA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Moção Nº 220/2024 – Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO 

FALECIMENTO DA SENHORA NEUSA DE OLIVEIRA 

SAMBINELLI, OCORRIDO EM 01 DE AGOSTO DE 2024, 

AOS 68 ANOS DE IDADE. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI E OUTROS. Colocadas a votos, em sessão de hoje, 

as Moções foram aprovadas, Em Bloco, por unanimidade. Na 

sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme 

deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES 

endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 392/2024 
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- Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

REALIZE MANUTENÇÃO NA MASSA ASFÁLTICA DA 

RUA HUBERT BUCCI, NO JARDIM QUARTIERI. Autoria: 

LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 393/2024 - 

Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE 

REALIZE REPAROS NO MEIO FIO DA ESQUINA ENTRE 

A RUA PERU E A RUA EDERALDO SILVEIRA BUENO, 

NO SEAC. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. Indicação 

Nº 394/2024 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. 

PREFEITO QUE REALIZE CONSTRUÇÃO DE PASSEIO 

PÚBLICO NA AVENIDA BENEDICTO MARQUES DE 

CAMARGO, ENTRE O TÚNEL MARIO COVAS E A 

ROTATÓRIA DO LINDA CHAIB. Autoria: LUIS 

ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 395/2024 - Assunto: 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA 

E SILVA, JUNTAMENTE COM A SECRETARIA 

COMPETENTE, PARA A INSTALAÇÃO DE PLACAS 

INDICATIVAS COM OS NOMES DAS RUAS NO BAIRRO 

DOMÊNICO BIANCHI. Autoria: MARCOS PAULO 

CEGATTI. A seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos 

Srs. Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: 

Respostas da Secretaria de Saúde, em nome de Clara Alice 

Franco de Almeida Carvalho, Secretária de Saúde, referentes 

aos Requerimentos n.ºs 09, 17, 42, 51, 67, 74, 94, 120, 147, 

178, 209, 234, 236, 244, 248, 250, 256, 258, 261 e 262 de 

2024, e aos Requerimentos n.ºs 406, 598, 599 de 2023. 

Respostas da Secretaria Municipal de Educação, em nome de 

Ana Lúcia Bueno Peruchi, Secretária de Educação, referentes 

aos Requerimentos n.ºs 23, 77, 81, 85, 123, 156, 192, 206, 

208, 213, 214, 215, 221, 230, 249, 251, 254 de 2024, e aos 

Requerimentos n.ºs 166, 424 e 589 de 2023. Respostas da 

Santa Casa da Misericórdia, em nome de Mauro Nunes Junior, 

Interventor da entidade, referentes aos Requerimentos n.ºs 224 

e 232 de 2024. Respostas da Secretaria de Segurança Pública, 

em nome de Luiz Carlos Pinto, Secretário de Segurança 

Pública, referentes aos Requerimentos n.ºs 33, 34, 100 e 219 

de 2024. Ofício n.º CM.N 006 do Gabinete do Prefeito, em 

nome de Mauro Nunes Junior, Chefe de Gabinete, referente ao 
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Requerimento n.º 163 de 2024. Respostas do Gabinete do 

Prefeito, em nome de Mauro Nunes Junior, Chefe de Gabinete, 

referentes aos Requerimentos n.ºs 65, 129 e 146 de 2024. 

Resposta da Secretaria de Serviços Municipais, em nome de 

Paulo Roberto Tristão, Secretário de Serviços Municipais, 

referente ao Requerimento n.º 127 de 2024. Respostas da 

Secretaria de Serviços Municipais, em nome de Neiroberto 

Silva, Secretário, referentes aos Requerimentos n.ºs 172, 228, 

242 de 2024, e aos Requerimentos n.ºs 420, 493, 494, 527 e 

528 de 2023. Respostas da Secretaria de Serviços Municipais, 

em nome de Ernani Luiz Donatti Gragnanello, Secretário, 

referentes aos Requerimentos n.ºs 412 e 597 de 2023. 

Respostas da Secretaria de Administração, em nome de 

Larissa Rodrigues Vicente, Secretária de Administração 

Substituta, referentes aos Requerimentos n.ºs 15, 91, 131, 158, 

180, 240 de 2024. Respostas da Secretária de Finanças, em 

nome de Mauro Zeuri, Secretário de Finanças, referentes aos 

Requerimentos n.ºs 18, 63 e 171 de 2024. Resposta da 

Secretária de Finanças, em nome de Eduardo G. Brandão, 

referente ao Requerimento n.º 594 de 2023. Respostas da 

Secretaria de Mobilidade Urbana, em nome de José Leandro 

Bordignon Fogaça, Secretário de Mobilidade Urbana, 

referentes aos Requerimentos n.ºs 30, 139, 150, 190, 194, 197, 

199, 204, 226, 227 e 243 de 2024, e aos Requerimentos n.ºs 

246, 593 e 600 de 2023. Respostas da Secretaria de Esporte, 

Juventude e Lazer, em nome de André Luis de Oliveira, 

Secretário de Esporte, Juventude e Lazer, referentes aos 

Requerimentos n.ºs 102, 168 de 2024, e aos Requerimentos 

n.ºs 337 e 500 de 2023. Respostas da Secretaria de 

Suprimentos e Qualidades, em nome de Larissa Rodrigues 

Vicente, Secretária de Suplementos e Qualidade, referentes 

aos Requerimentos n.ºs 126 e 218 de 2024. Respostas da 

Secretaria de Meio Ambiente, em nome de Cláudio de Souza, 

Secretário do Meio Ambiente, referentes aos Requerimentos 

n.ºs 24, 93, 104 e 189 de 2024. Respostas da Secretaria de 

Meio Ambiente, em nome de Bianca Del Giudice Genovez, 

Gerente de Bem Estar Animal, referentes aos Requerimentos 

n.ºs 99 e 283 de 2024. Resposta da Secretaria de Meio 
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Ambiente, em nome de Isabela Guardia, Gerente, referente ao 

Requerimento n.º 595 de 2023. Resposta da Secretaria de 

Meio Ambiente, em nome de Paulo Henrique de Oliveira, 

referente ao Requerimento n.º 436 de 2023. Resposta do 

Serviço Autônomo de Água e Esgoto em Mogi Mirim, SAAE, 

em nome de Paulo Tarso de Souza, Presidente da entidade, 

referente ao Requerimento n.º 66 de 2024. Respostas da 

Secretaria de Obras e Habitação Popular, em nome de Paulo 

Roberto Tristão, Secretário de Obras e Habilitação Popular, 

referentes aos Requerimentos n.ºs 07, 56, 58, 64, 86, 95, 96, 

137, 138, 155, 183, 193, 200, 212, 222, 225 e 241 de 2024, e 

aos Requerimentos n.ºs 443, 480 e 515 de 2023. Respostas da 

Secretaria de Agricultura, em nome de Cláudio de Souza, 

Secretário de Agricultura, referentes aos Requerimentos n.ºs 

201 e 246 de 2024, e aos Requerimentos n.ºs 06, 55, 96, 342, 

439 e 476 de 2023. Resposta da Secretaria de Tecnologia da 

Informação, em nome de Mauri Zeuri, Secretário de 

Tecnologia da Informação, referente ao Requerimento n.º 205 

de 2024. Todas as correspondências foram lidas em 05 de 

agosto de 2024. Desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência 

aos senhores vereadores interessados). Não havendo mais 

proposituras ou quaisquer outros documentos para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente facultou 

o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os oradores 

inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. 

Fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, elogiando a 

edição do Festimm realizada na cidade, reforçando as atrações 

disponibilizadas no sábado, além de citar a apresentação da 

Banda Lyra. Agradeceu aos Vereadores Marcos Antônio 

Franco e Orivaldo por terem cedido parte de seus impositivos 

para o evento. Elogiou a banda por até o presente momento 

conseguir recursos por meio de programas de incentivos 

fiscais, ressaltando a exemplar prestação de contas feita por 

ela. Fez uso da palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, 

parabenizando o PSD, pelo qual está se pré-candidatando a 

Vereador pela terceira vez e dando boas-vindas a alguns pré-

candidatos. Parabenizou o Vereador Magalhães e toda a 

equipa que está participando da CPI da saúde, destacando a 
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importância de elucidar o porquê das ressalvas nas contas 

dessa pasta. Comentou que foi averiguar denúncias no Caic, 

questionando o motivo de não entregarem detergentes na 

escola, sendo que, no almoxarifado, contém estoque, citando 

outros produtos que as escolas não estão recebendo. Elogiou as 

profissionais que trabalham no Caic, destacando o trabalho da 

Diretora, que conseguiu reformar todos os banheiros no local 

com verba do PAF. Finalizou criticando a gestão municipal, 

pois certos problemas estão recorrentes. Fez uso da palavra a 

Vereadora Joelma Franco da Cunha, dizendo que, na última 

sessão, entrou com um pedido de denúncia para que o Prefeito 

fosse investigado por descumprir a lei e obstar o trabalho dos 

Vereadores, deixando de prestar informações pertinentes. 

Ressaltou que protocolou, junto ao Ministério Público, o 

mesmo pedido, porém se enquadrando em improbidade 

administrativa. Citou que o consórcio de saúde do Município 

credência os médicos que vão para todas as UBSs da cidade, 

envolvendo 6 cidades; destacou que, ao consultar a página do 

consórcio, não há informações sobre as atas de deliberações, 

citando o fato de a Secretária Geral do consórcio ser a Clara 

Carvalho, Secretária de Saúde, e de o Presidente do referido 

consórcio ser o Prefeito Paulo Silva, questionando até quando 

eles irão ocultar informações e dizendo que está subindo um 

oficio para o Tribunal de Contas. Fez uso da palavra o 

Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, criticando o projeto 

de instalação de wi-fi gratuito na cidade, pois fez a medição de 

3 km em linha reta até a Pedro Botesi, dizendo que a partir de 

um certo ponto, na Zona Norte, não haverá o wi-fi. Comentou 

que, no pregão eletrônico, uma empresa fez a proposta num 

valor acima de R$ 9,7 milhões, enquanto uma outra fez a 

proposta na casa dos R$ 5 milhões, porém foi desclassificada 

por um simples motivo. Criticou a pregoeira pelo o que está 

acontecendo e reforçou que, se isso continuar, irá entrar com 

representação no Ministério Público. Fez uso da palavra o 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, dizendo que muita gente 

está acompanhando a sessão achando que haveria embates 

calorosos. Afirmou que está Casa continuará andando da 

mesma forma e que respeitará qualquer ordem judicial. 
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Reforçou que o importante é a Câmara seguir o próprio 

caminho, sendo produtiva para a população. Frisou que que 

segue a lei, no caso o Regimento Interno, a Lei Orgânica e a 

Constituição. Parabenizou os pré-candidatos a Vereador e a 

Prefeito, lembrando que as convenções ocorreram nessa 

semana. Afirmou que não será candidato, tendo decidido isso 

em 2022. Fez uma alusão às Olimpíadas, salientando a 

importância de haver incentivo aos esportes para as crianças. 

Fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares, dizendo 

que, na 1ª sessão do ano, solicitou o atendimento do Prefeito 

ao programa de Refinanciamento de Dívida Ativa (Refis), 

sendo aderido por muitos Munícipes. Citou que o Projeto de 

Lei foi enviado a está Casa em novembro e que, nesse mesmo 

mês, foi aprovado, porém o jurídico da Prefeitura enviou para 

o Fórum os processos das pessoas que estavam com dívida 

ativa em outubro, apenas um mês antes. Criticou essa atitude, 

pois as pessoas tiveram pouco tempo para fazer a 

regularização. Finalizou citando o caso de algumas famílias 

que trocaram os lotes no momento da construção no Parque 

das Laranjeiras. Fez uso da palavra a Vereadora Luzia Cristina 

Cortes Nogueira, dizendo que, nesse recesso, acompanhou o 

polo responsável por receber as crianças de famílias mais 

vulneráveis. Destacou que ficou satisfeita em ver os 

profissionais e em ver toda a estrutura para as crianças, citando 

que alguns brinquedos inservíveis foram retirados. Afirmou 

estar feliz pelo Pronto Socorro Central ter completado um ano, 

frisando que ele foi fechado em outra gestão. Fez uso da 

palavra o Vereador Ademir Souza Floretti Junior, repudiando 

a encenação na abertura dos jogos olímpicos. Citou que, no dia 

2 julho, esteve na ALESP em busca de recursos para a área da 

saúde; na oportunidade, visitou dois Deputados, buscando 

fazer uma rede de contatos para aumentar os repasses à cidade. 

Salientou que foi verificar o caminho de suas emendas 

impositivas, porém foi informado pelas Instituições que elas 

ainda não foram pagas, lamentando a demora, pois as emendas 

têm o objetivo de suprir esses locais. Não havendo mais 

oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 

19h40, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 
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276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”. Não havendo matéria para ser deliberada, o Sr. 

Presidente passou, desde logo, à parte dos trabalhos reservada 

à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, conforme determinam os 

Artigos 114 e 115 da Resolução nº 276/2010 (Regimento 

Interno vigente). Fez uso da palavra o Vereador Geraldo 

Vicente Bertanha, deixando um abraço para André Luiz dos 

Santos, que está deixando a diretoria da ETEC de Mogi Mirim 

para ocupar um cargo de supervisão no Centro Paula Souza. 

Salientou que haverá uma eleição para o cargo de Diretor na 

escola técnica, deixando sua torcida para um professor em 

específico. Trouxe uma reclamação de alguns munícipes 

acerca da destruição, pela Prefeitura, de uma mina próxima da 

rua da Penha, lamentando a situação. Parabenizou uma 

mogimiriana que está indo para o Japão participar do 

campeonato mundial de handebol. Finalizou lamentando a 

infraestrutura esportiva de base no Brasil e elogiando o 

trabalho de atletas que, mesmo não conseguindo medalhas, 

merecem todo o respeito pelo trabalho de uma vida para 

chegar aonde chegaram. Fez uso da palavra a Vereadora Mara 

Cristina Choquetta, comentando sobre a questão na rua da 

Penha, sendo que esse último reparo no local foi um pedido 

próprio. Comentou que o trabalho feito não prejudicou a mina, 

pois, quando a Prefeitura foi ao local fazer o serviço, já estava 

saindo pouca água. Salientou que o problema pode estar numa 

parte mais acima, após um trabalho feito por uma empresa 

com a qual estão entrando em contato. Parabenizou a equipe 

Águias de Aço por ter conquistado o terceiro lugar no 

campeonato brasileiro. Disse que foi colocado um playground 

na praça do São José, porém adultos estão usando os 

brinquedos, ocasionando quebras e prejuízos à Prefeitura. Fez 

uso da palavra o Vereador Marcos Paulo Cegatti, dizendo 

sobre o desmaio de uma senhora que trabalha num restaurante 
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em Mogi, tendo sido chamado o SAMU, entretanto ele não 

veio, e a senhora foi socorrida pela proprietária do local; após 

isso, foi constatado que as duas ambulâncias estavam paradas 

no CEM. Criticou a “maquiagem” feita em algumas escolas, 

criticou o projeto do wi-fi, que não abrangerá toda a cidade, e 

criticou o montante de R$ 1,3 milhão gastos com os semáforos 

inteligentes, sendo que não era necessário trocar os outros com 

temporizador. Afirmou que continua Vereador até o dia 31 de 

dezembro e que busca trabalhar corretamente e com 

honestidade. Fez uso da palavra a Vereadora Lúcia Maria 

Ferreira Tenório, parabenizando os pré-candidatos a Prefeito, 

reforçando que mantém a própria palavra e que continua 

candidata. Comentou sobre a 1ª reunião feita acerca da CPI da 

saúde, elogiando a condução dos trabalhos. Afirmou que todos 

devem cuidar da saúde, lembrando que hoje é o dia nacional 

dessa área. Fez uso da palavra o Vereador Alexandre Cintra, 

dizendo estar aguardando até agora alguma resposta acerca da 

retirada do semáforo da Adib Chaib com a Campo Grande, 

principal acesso à Zona Leste. Agradeceu a presença do 

coletivo negro de Mogi Mirim presente na sessão, citando as 

mulheres pretas se destacando nas olímpiadas, no topo do 

mundo; frisou que as mulheres pretas sempre foram tratadas 

de forma periférica e que ficavam escondidas. Salientou que as 

duas medalhas de ouro do Brasil, até o momento, vieram de 

mulheres pretas que estudaram em escolas públicas. Fez uso 

da palavra o Vereador Orivaldo Aparecido Magalhães, 

dizendo que, como Presidente da CPI da saúde, fizeram 

reunião, na qual definiram o itinerário que a CPI seguirá. 

Frisou que já fizeram 7 ofícios com mais de 56 pedidos de 

informações acerca da pasta. Comentou sobre a questão do 

projeto do wi-fi, criticando que uma das empresas foi 

desqualificada por terem avaliado a sua proposta como 

inexequível, lamentando o fato de certas partes da cidade não 

serem contempladas. Criticou o fato de uma empresa não ter 

sido desclassificada mesmo sem ter apresentado o termo de 

antecedência de prática na área. Fez uso da palavra a 

Vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira, comentando sobre 

a questão do recapeamento, citando que pediu a colocação em 
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alguns lugares. Destacou a Av. Antônio Carlos de Oliveira, 

Parque do Estado II, na qual havia muito barro na época de 

chuva, porém já está aí a licitação para o asfaltamento. 

Agradeceu a equipe da cultura pelo trabalho feito nesse 

período de férias por ter distribuído as atividades pela cidade. 

Salientou que os Vereadores devem fiscalizar e ir atrás buscas 

informações em vez de apenas atacar. Fez uso da palavra a 

Vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena, dizendo sobre as 

execuções feitas pela Prefeitura, pois algumas pessoas, 20 dias 

antes, ficaram sem nada na conta bancária por terem executado 

o Refis. Comentou que indicou um playground para o CEMPI 

do Jardim Paulista, porém lamentou que até agora nada foi 

feito, questionando se isso acontece por ser indicação dela e 

expôs certas falhas na infraestrutura da escola. Citou um caso 

de uma mãe próxima de passar pelo parto, porém ficou 

aguardando a noite toda pelo procedimento, que não 

aconteceu; após isso, na troca de plantão, o médico chegou 

dizendo que a cesárea já deveria ter sido feita; posteriormente, 

surgiu uma emergência e o médico precisou deixar a mulher, 

que acabou passando por um parto natural com consequências, 

pois ela teve hemorragia e desmaiou. Afirmou que isso 

ocorreu pela falta de haver uma dupla de obstetra para 

situações de emergência. Fez uso da palavra a Vereadora 

Joelma Franco da Cunha, comentando sobre a abertura do 

crédito especial para inserir wi-fi na cidade, disse que votou 

contra e que pediu os estudos técnicos e outras informações 

acerca do projeto, pois já havia sido falado que não abarcaria 

toda a cidade. Comentou que, ao verificar a composição das 

empresas, algo “cheira” errado. Citou que 3 das 5 empresas 

pediram para não participar e que uma outra foi julgada 

inexequível, sendo aceita a proposta de uma empresa no valor 

acima de R$ 8,8 milhões de reais. Questionou todo esse 

processo e pediu para o Prefeito revogar esse certame, pois, se 

prosseguir, o Tribunal de Contas vai pegar. Comentou sobre a 

situação de muitos cadeirantes na cidade que precisam de 

catéteres para eliminar a urina, porém o Município está 

entregando apenas 20 por mês para cada um, gerando 

infecções de urina em algumas pessoas. Fez uso da palavra o 
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Vereador Ademir Souza Floretti Junior, dizendo que esteve no 

complexo esportivo do Tucura a convite de alguns usuários, 

contudo falta a iluminação adequada no local para poderem 

utilizá-lo após o entardecer. Salientou que verificou, também, 

a falta de telas de proteção nas quadras, de forma que isso 

pode garantir a segurança para os que frequentam esses locais. 

Fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo, parabenizando 

todos os servidores públicos e dizendo que possui respeito por 

eles; dito isso, lembrou o aumento de apenas 2%, dado pelo 

Prefeito, a eles, frisando que isso é humilhação. Criticou 

ferrenhamente o Prefeito por esse fato, mas disse que não 

deixará cair no esquecimento. Parabenizou todas as atletas nas 

Olimpíadas pelo empenho e pela raça, porém criticou o 

Prefeito por não participar dos jogos regionais, lamentando a 

falta de incentivo local. A seguir, o Sr. Presidente, Dirceu da 

Silva Paulino, agradeceu todos os Vereadores pela 

demonstração de cuidado com a história da cidade, pois agora 

temos um pequeno mostruário com documentos e registros 

importantes e históricos. Como não havia mais oradores 

inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente 

determinou que fosse guardado um respeitoso MINUTO DE 

SILÊNCIO pelo passamento do senhor WENDEL MUNIZ 

CAMPOS, WILSON DA SILVA PEDROZA, BENEDITO 

FERREIRA DA SILVA, MORACY AMORIM JÚNIOR, 

MICHEL ADRIAN VAZ, CARLOS EDUARDO DE 

CARVALHO, CELSO RIBEIRO DA SILVA, EUCLIDES 

BUSCARATI, GILSON FRANCISCO MARTINS, JÚLIO 

ROBERTO BIGONJAL, OSVALDO BRUNO, BERNARDO 

MENEZEELO SALES BUENO, NEUSA DE OLIVEIRA 

SAMBINELLI. Nada mais a se tratar, o Sr. Presidente, 

Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu a presença de 

todos e, sob a proteção de Deus, deu por encerrados os 

trabalhos da presente Sessão às 20h49, determinando a 

lavratura da presente ata, a qual, depois de achada conforme, 

discutida e aprovada, vai, a seguir, devidamente assinada.  

 


